



Gemeinde
Trubschachen

Vernehmlassung BEakom



Der Gemeinderat hat im vergangenen Jahr beschlossen, im Bereich Energie aktiv zu werden. Auf tragische Weise hat das Thema seither noch an Aktualität gewonnen; das gehandelt werden muss, ist unumstritten. Der Gemeinderat Trubschachen will seinen Anteil daran leisten.

Mit dem Berner Energieabkommen schliesst die Gemeinde mit dem Kanton einen Leistungsvertrag ab. Die Gemeinde verpflichtet sich, gewisse Massnahmen zu verfolgen und erhält dafür vom Kanton Beiträge für die Umsetzung dieser Massnahmen. Das Berner Energieabkommen kann in drei Stufen abgeschlossen werden. Der Gemeinderat hat sich für die Stufe 1, also die geringste Stufe, entschieden. Energiestadtberater Erich Lüdi aus Lyss hat aufgrund der Angaben des Ausschusses einen Massnahmenkatalog erarbeitet. Der Gemeinderat hat die gewählten Massnahmen am 1. Juni 2011 gutgeheissen. Bevor dieser Massnahmenkatalog im November als Teil der Leistungsvereinbarung mit dem Kanton verabschiedet wird, wird eine Vernehmlassung bei den Kommissionen durchgeführt.

Zu den Unterlagen: [Massnahmenkatalog](#)

Informationen zu [BEakom](#)